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 今日２４日（金）が今年度最終の授業日となりまし

た。１～５年生の子どもたちはみんな、きちんとそれ

ぞれの学年に課せられた内容を修了できましたか。 

 これは教科の学習内容だけでなく、学校生活、友だ

ちとの付き合いと心配り、あいさつ、掃除、言葉遣い、

集団の中での言動などすべてを含めてのことです。 

 春休み、気持ちをゆるめるのではなく、学習内容を

復習し、言動・生活をよりきちんとしていって下さい。 

 

 

 先週８４名の卒業生を送り出しましたが、今日は、 

１年生１１５名、２年生８８名、３年生１１３名、４年生８９名、５年生７４名が次の学年への

進級を校長として認めます。おめでとう。 

 １年生はお兄さんお姉さんに、２年生は中学年に、３年生は高学年の仲間入り、そしてクラブ

活動も始まります。４年生は委員会活動に加わり、学校のさまざまな活動を支える立場になりま

す。さらに５年生は最高学年に･･･今までの「６年生のように」ではなく、自分たちの学年の持

ち味を出し、創意工夫とチャレンジを重ねて学校活動を創っていってください。 

 

 この３年間、私が子ど 

もたちに求めてきた３つです。それに学校行事や各学年での校外の学習・学年行事を加えていっ

てほしいと思います。 

 子どもたちの多くは、「自分たちはできる」と自信を持っています。明るい笑顔で「おはよう」

「こんにちは」「さようなら」。２～３分前から放送で掃除に取りかかり、一所懸命します。学習

もそう･･･さらに、そこに「子どもたち一人一人が熱中して取り組める」行事への姿勢・意欲を

プラスして、明野小学校生活の基本の目標にしていってください。 

 

 

 明野小学校は来年度児童数５９５名になります。 

この５年間で約５０名増となる予定で６５０名 

に近くなる予想も出てきています。来年度は、現 

在の校舎の特別教室（理科室・ＰＣ室、家庭科室 

など）を普通教室にして、校舎北東側（現、学級 

花壇のあるところ）に特別教室棟を建設する計画 

になっています。ご承知下さい。 

ホームページ http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/ 

 

 

めざす     「かしこく」 様々なことに興味・関心を持ち、自ら学び、考え、正しく判断し行動できる子 

子ども像  「心豊かに」 自分を大切にするとともに、友だちなど自分以外の人も大切に思い、つながりあって行動する子 

「たくましく」 健康や体力の向上維持に努め、めあてに向かって粘り強くやりぬく子 

めざす学校像 子どもが喜んで通う学校、 子どもがつながりあって活動する学校、子どもに確かな学力が身につく学校 

 

平成２８年度修了式 ３／２４（金）！ 

進級、おめでとう！ 

ｋ 

あいさつ、掃除、学習、そして行事！ 

ｋ 

Ｈ２９に向けて･･･！ 

ｋ 

http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/


 

 

 

 修了式の後は「離任式」。今年度末（３／３１）をもって明野小を離れる教職員は、１３名で

す。内訳は、校長の私、１年担任の掛橋知子先生、３年担任の岩本和美先生、５年担任の筒井英

俊先生と平井留美先生、６年担任の田中みゆき先生、なかよし学級担任・指導教諭の山本千恵理

先生と同じくなかよし学級担任の竹中 学先生、初任者指導教員の田中保博先生、主査事務職員

の上野先生、学習支援員の城 真由美先生と梅谷舞衣子先生、給食調理員の塚本千恵美さんです。 

 スクールカウンセラーの先生や ALT の先生は４月になってみないと分かりません。また、市職

員の方は異動の内示が出ていないのではっきりと分かりません。 

 上に名前を挙げなかった先生方は、４月からも明野小学校で勤務をし、子どもたちや保護者の

みなさん、地域の方々と力を合わせて、「より良い、今よりもすばらしい明野小学校づくり」に

励むことになります。 

 なお、４月からの勤務場所等については、離任のあいさつでは明らかにできません。４／１の

新聞発表等を見て確認してください。本来ならば、私もふくめて、保護者のみなさんや関係の方々

お一人お一人にお礼を述べさせていただくのは本意ですが、この紙面にてのお礼、報告とさせて

いただくことをお許しください。 

 お世話になりました、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

離任式･･･「ありがとうございました」！ 

ｋ 

  

平成２６年４月に明野小学校に赴任させていただいてから三年が経ちました。私は今年度を最後

に定年退職で明野小学校を離任させていただきます。 

この期間、児童、教職員はもとより、保護者とそのご家族のみなさん、地域のみなさん、学校に

関わるさまざまなみなさんに支えられ、楽しく校長職を続けさせていただきました。 

本当にありがとうございました。 

 小俣中の教諭時代の七年間、そしてこの明野小での三年間の合計十年間。教員生活の４分の１を

小俣で過ごさせてもらいました。私が出会った児童生徒は、素朴・素直で、明るく前向き。学年が

上がるにつれて互いを思い遣り、温かな児童集団になっていきます。また、教師やまわりの期待に

応えようと一所懸命努力する、努力しようとする児童集団です。卒業していった６年生然り、現在

在籍する１～５年生もそうです。すばらしい、大好きな子どもたちです。 

 保護者やそのご家族のみなさん 

も学校の教育活動を 

よく理解し、時間や 

労力を惜しまず、                     かつ、楽しそうに協力をしてくだ

さいました。各学年              の親子活動、夏の再生資源回収やクリーンアッ

プ大作戦、運動会での販売、さらに日々ご足労願っている「購買活動」「オカベン部活動」などは

明野小の特筆すべき活動です。自負をもって今後も続けてもらいたいと思います。特に、歴代の PTA

会長さんや本部と代表委員のみなさんにはずいぶん助けていただきました。「PTA 活動は究極のボ

ランティア活動です。負担をおかけしますが、少しでも楽しんで、今まで知らなかった方とのつな

がりを充実させてください」と今年度初めの代表委員会でも申しましたが、逆に私の方がつながら

せてもらい、充実した三年間を過ごさせてもらいました。 

 地域のみなさんとして、学校評議員さん、民生・児童委員さん、ふれあい畑の橋爪さん、学校安

全ボランティアのみなさんや生木先生、大陽先生、多くのみなさんにたいへんお世話をおかけしま

した。登下校の子どもたちの安心・安全や子どもたちとの交流がどれだけ子どもたちの心を豊かに

したことでしょう･･･いくら言葉を尽くしても足りません。 

  

 小粋な表現で感謝をお伝えすればいいのですが、なかなかその言葉が見つかりませ 

ん。心からありがとうございます･･･学校だよりも最終号となりました。結びに、重 

ねてのお礼を申し上げ、退職のご挨拶とさせていただきます。 

 本当に、本当に、ありがとうございました。さようなら、明野小学校･･･ 


